



# Negro Piñera contra "Primer Plano" por poner en duda su enfermedad: "Eso es ser mala leche"

*"Mi pregunta es, si quieres tranquilidad, porque te quedan seis meses de vida, cómo estás todos los días en televisión dando entrevistas, no entiendo", señaló Patricia Maldonado, en el programa farandulero.*

**Miguel Piñera**, tras su reciente diagnóstico de leucemia aguda, se quejó de la forma en que se lo tomó el programa de farándula, **"Primer Plano"**.

Este domingo el empresario concedió una entrevista exclusiva al espacio de Chilevisión para hablar de su enfermedad.

**"He tenido la suerte de ver varios doctores, unos te dan seis meses, otros te dan un año"**, reflexionó Piñera en el programa.

Mientras comentaban el diagnóstico del Negro, se generó un **tenso cruce** entre Rodríguez y **Patricia Maldonado y Pamela Jiles**, quienes cuestionaron el estado de salud de Piñera.

**"Mi pregunta es, si quieres tranquilidad, porque te quedan seis meses de vida, cómo estás todos los días en televisión dando entrevistas, no**



**entiendo"**, señaló Maldonado. Bajo esta línea, Miguel Piñera a través de su cuenta de Instagram respondió con molestia a la postu-

ra de quienes se encontraban en el programa, asegurando que **"dudaron de mi enfermedad, eso es ser mala leche"**.

**"Mi doctora Pinto y todo su equipo de médicos son mis tratantes de RedSalud Vitacura . Sin comentarios"**, finalizó.